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CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 
 

ATA OUTUBRO/2019-DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL – PETRÓPOLIS/RJ 

 

Ata da Reunião Ordinária Nº 357 do Conselho 

Municipal de Assistência Social, realizada no dia 09 

de Outubro às 9 horas e 30 minutos, na Casa dos 

Conselhos. 

 

Aos nove dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezenove, às nove horas e trinta minutos, 1 

na Casa dos Conselhos Augusto Ângelo Zanatta reuniu-se o Conselho Municipal de Assistência 2 

Social convocado por meio do Ofício CMAS Nº 058/2019. Estiveram presentes 09 conselheiros 3 

sendo 06 representantes do Poder Público: Sr. Rodrigo Lopes da Secretaria de Assistência; Sr.ª 4 

Ângela Maria F. A. da Motta da Secretaria de Educação; Sr.ª Ludmila Serrão da Secretaria de 5 

Saúde e Sr.ª Cláudia Ribeiro da Secretaria de Obras, Sr. Juarez Borges da Secretaria de Fazenda, 6 

e 03 representantes da Sociedade Civil: Sr.ª Artêmis Viégas suplente da SEELYG; Sr.ª Gisele de 7 

Freitas Carvalho da Mitra Diocesana; Sr.ª Leide do Prado suplente do Projeto C-3.  Foi 8 

registrado um total de 25 assinaturas em livro de presenças. Após a conferência do quórum, o Sr. 9 

Rodrigo Lopes cumprimentou a todos e deu por aberta à reunião. Na sequência, o Presidente Sr. 10 

Rodrigo Lopes abre a reunião lendo a convocação. Pontos de Pauta: 1 – Aprovação da Ata nº 11 

354 do CMAS; 2 – Apresentação do Relatório Final da XII Conferência Municipal de 12 

Assistência Social, para aprovação; 3- Apresentação do Censo SUAS - 2019, para aprovação; 4 – 13 

Apresentação dos novos representantes da Sociedade Civil – biênio 2019-2021; 5 - Informes – 14 

Correspondências Expedidas e Recebidas; 6 – Assuntos Gerais. Seguindo com o primeiro ponto 15 

de pauta Sr. Rodrigo trata sobre a aprovação da ata n° 354 e pergunta se alguém tem algum 16 

destaque no registro. Não tendo destaques passou-se a regime de votação nominal da ata 354 e 17 

com 07 votos a favor, a Ata nº 354 é APROVADA. Seguindo ao segundo ponto de pauta, Sr. 18 

Rodrigo Lopes inicia a leitura do Relatório Final da XII Conferência Municipal de Assistência 19 

Social realizada nos dias 20 e 21 de setembro de 2019, para aprovação da plenária. O tema 20 

“Assistência Social Direito do Povo Com Financiamento Público e Participação Social”, material 21 

seguirá para publicação em Diário Oficial do município. Ao final da leitura Sr. Rodrigo pergunta 22 

se tem alguma observação e, Sra. Katia Piva e Sra. Gisele de Freitas mencionam a falta do Coral 23 

de Libras da Prefeitura que se apresentou no dia da abertura e não havendo mais nenhuma 24 

observação. Sr. Rodrigo Lopes pede  que a secretária executiva inclua o nome do Coral SEM 25 

PALAVRAS e passa para o regime de votação para aprovação do Relatório da Conferência e 26 

com 07 votos a favor o Relatório da XII Conferência Municipal de Assistência Social do 27 

ano de 2019 é APROVADA. Passando para o terceiro ponto de pauta Sr. Rodrigo convida Sr.ª 28 

Ludmila Serrão da Secretaria de Saúde que fará a leitura para aprovação do Censo SUAS – 2019. 29 

Sr.ª Ludmila começa a apresentação; Código IBGE 330390. Bloco 1–1 -Nome que identifica o 30 

Conselho; Conselho Municipal de Assistência Social. Tipo de Logradouro; Avenida. Endereço; 31 

Barão do Rio Branco. Número: 2846. Complemento: 2º andar. Bairro: Centro.  Cep.: 25680-276. 32 

Município: Petrópolis (RJ) Tel.: (24) 2233-8125.  E-mail: e-mail cmas@petropolis.rj.gov.br. 33 

Bloco 2 - Regulação;1 - Informe o ano de publicação da Lei que criou o Conselho – 1998. 2 - 34 

Houve alteração da Lei original por alguma Lei posteriormente aprovada? Sim. 3 - Caso sim 35 

informe o ano da Lei que alterou a Lei original de criação do Conselho: 2015. 4 - Esse Conselho 36 

possui Regimento Interno? Sim. 5 - Caso sim informe o ano da última atualização do Regimento: 37 

2013. Bloco 3 - Infraestrutura; 6 - O Conselho possui local/sede específica para o seu 38 

funcionamento: Sim. 7 - No prédio em que se localiza o Conselho funcionam outras Instituições 39 

ou unidades? Sim. 8 - Caso sim indique quais: Secretaria de Assistência Social, outra unidade 40 
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administrativa (Sede Prefeitura, Sede de Governo, Administração Regional, etc.), Unidade de 41 

Saúde, Outros Conselhos. 9.1 - Salas de uso exclusivo – Quantidade de salas com capacidade de 42 

no máximo 15 pessoas: 01. 9.2 – Salas de uso exclusivo – Quantidade de salas para mais de 15 43 

pessoas: 0. 9.3 - Salas de uso compartilhado – Quantidade de salas com capacidade de no 44 

máximo 15 pessoas: 01.9.4 - Salas de uso compartilhado – Quantidade de salas para mais de 15 45 

pessoas: 01.  9.5 - Quantidade de banheiros: 02. 9.6 - Recepção: não. 10 - Quais os equipamentos 46 

e materiais disponíveis, em funcionamento, para o desenvolvimento das atividades deste 47 

Conselho: telefone de uso exclusivo de Conselho, material de escritório, equipamento de som, 48 

Datashow, veículo de uso compartilhado, máquina copiadora, impressora. 11.1 - Quantidade 49 

total de computadores de uso exclusivo do Conselho: 03. 11.2 - Quantos dos computadores de 50 

uso exclusivo do Conselho estão conectados à internet: 02. 11.3 - Quantidade total de 51 

computadores de uso compartilhado: 0. 11.4 - Quantos dos computadores de uso compartilhado 52 

estão conectados à internet: 0. Bloco 4 - Secretaria Executiva: 12 - O Conselho possui Secretaria 53 

Executiva: Sim. 13 - A Secretaria Executiva trabalha exclusivamente no Conselho? Sim. 14.1 - 54 

Funcionários exclusivos do Conselho: 03. 14.2 - Funcionários não exclusivos da Secretaria 55 

Executiva do Conselho: 0. 15.1 - Horário de funcionamento do Conselho: 5 dias por semana. 56 

15.2 – Horário de funcionamento do Conselho – horas por dia: 8 horas por dia. Bloco 5 – 57 

Orçamento: 16 - Na Lei Orçamentária de 2019, há previsão de recursos específicos do órgão 58 

gestor destinados à manutenção e funcionamento do Conselho? Não. 17 - Em 2019 foram 59 

destinados, pelo menos 3% dos índices de Gestão Descentralizada (IGD – Bolsa Família e IGD-60 

SUAS) para custear despesas do funcionamento do Conselho? Sim. Sr.ª Ludmila solicita ao Sr. 61 

Rodrigo que ao final da apresentação ele explique um pouco mais sobre esse tópico, seguindo 62 

com a apresentação. 18 - Em 2018, em qual faixa percentual o Conselho executou o aporte 63 

financeiro disponibilizado para o seu funcionamento? De 75 a 100%. 19.1 - Deslocamento dos 64 

conselheiros para as reuniões ordinárias: não custeia. 19.2 - Hospedagem/Alimentação dos 65 

conselheiros para reuniões ordinárias: Não custeia. 19.3 - Deslocamento dos conselheiros para 66 

reuniões descentralizadas: não custeia. 19.4 - Hospedagem/Alimentação dos conselheiros para 67 

reuniões descentralizadas: não custeia. 19.5 - Deslocamento para fiscalização de entidades ou 68 

OSC: sempre que necessário. 19.6 - Gastos com pagamento de água, luz, telefone e outras 69 

contas: não custeia. 19.7 - Material de Escritório: sempre que necessário. 19.8 - Gastos com 70 

compra de equipamentos (Computadores, impressoras, entre outros): sempre que necessário. 71 

Bloco 6 – Dinâmica de Funcionamento, questões específicas para os Conselhos Estaduais do 20 72 

à 25; Ainda no Bloco 6: 26 - O Conselho tem calendário anual de reuniões ordinárias 73 

estabelecido? Sim; 27 - Considerando todas as reuniões plenárias do Conselho (ordinárias e 74 

extraordinárias), quantas reuniões foram realizadas no ano de 2018? 13 reuniões. 28 - De que 75 

forma as atas do Conselho são publicadas (torna-se de conhecimento para a sociedade)? Ficam 76 

no Conselho em local de livre acesso para a população usuária, são enviadas aos seus 77 

Conselheiros e Entidades, são disponibilizadas nos sites do Conselho. 29 - As 78 

deliberações/resoluções do Conselho são publicadas em diário oficial? Sim todas as 79 

deliberações/resoluções são publicadas. 30 - O Conselho possui alguma estratégia de 80 

comunicação com os usuários do SUAS? Sim, o Conselho disponibiliza contatos (e-81 

mail/telefone/whatsapp) para o público, tem página nas redes sociais (Facebook, blog, etc.) e o 82 

Conselho convida usuários, além dos Conselheiros, para a participação nas reuniões plenárias. 31 83 

- Em 2018, algum Conselheiro já participou de algum curso do CAPACITASUAS? Não; 32 - 84 

Assinale os temas discutidos pelo Conselho em 2018: Organização e estruturação do conselho 85 

(processo de eleição conselheiros, regimento interno, instituição de comissões, etc.), Plano de 86 

Ação, Demonstrativo de Execução Físico-Financeiro, Plano de Assistência Social, Plano 87 

Plurianual (PPA), Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO) e/ou Lei Orçamentária Anual (LOA), 88 

deliberações das conferências, planejamento das atividades do conselho, acompanhamento do 89 

Bolsa Família, acompanhamento do Benefício de Prestação Continuada, financiamento, 90 
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implantação, organização e oferta de serviços socioassistenciais, programas projetos e benefícios 91 

de Proteção Social Básica, financiamento, implantação, organização e oferta de serviços 92 

Socioassistenciais, programas, projetos e benefícios de Proteção Social Especial, reprogramação 93 

de recursos/saldos da Assistência Social, inscrição de entidades de Assistência Social, visitas a 94 

entidades ou OSC de Assistência Social intersetorialidade e transversalidade na Política de 95 

Assistência Social, fiscalização das ofertas prestadas pelos equipamentos públicos da Assistência 96 

Social,  fiscalização das ofertas prestadas pelas entidades ou OSC de Assistência Social, 97 

intersetorialidade e transversalidade na Política de Assistência Social, participação popular e 98 

mobilização social, capacitação para trabalhadores, gestores ou conselheiros, utilização de no 99 

mínimo 3% dos recursos do IGD SUAS e IGD PBF para o desenvolvimento para as atividades 100 

do Conselho, acompanhamento de programas e projetos da política de Assistência Social 101 

Nacional e local, mobilização de usuários da Assistência Social para integração ao mundo do 102 

trabalho, inserção de crianças e adolescentes com deficiência beneficiários do BPC na escola, 103 

violência e violação de direitos, outros. 33 - O Conselho deliberou sobre a proposta anual de 104 

orçamento do executivo para o ano de 2019? Sim. 34 - Com que frequência o Conselho aprecia o 105 

relatório de aplicação dos recursos dos fundos de Assistência Social? Bimestralmente. 35 - O 106 

Conselho regulamentou por meio de resolução própria os Benefícios eventuais concedidos no 107 

âmbito da Assistência Social? (Art. 22 da Lei 8742/1993)? Não. 37 – O Conselho acompanha os 108 

processos de pactuação da Comissão Intergestores Bipartite– CIB e da Comissão Intergestores 109 

Tripartite – CIT? Não. 38 - O Conselho acompanha os processos de deliberação do Conselho 110 

Nacional de Assistência Social e do Conselho Estadual de Assistência Social, no caso de 111 

municípios? Sim com regularidade. 39 – O Conselho é a instância de Controle Social do 112 

Programa Bolsa Família (Resolução CNAS18/2013 e Resolução CNAS 15/2014)? Sim. 40 - O 113 

Conselho fiscaliza e acompanha a execução do Programa Bolsa Família? Sim. 41.1 – Com que 114 

frequência esse Conselho recebe denúncias? Nunca. 41.2 - Realiza reuniões ampliadas (com 115 

participação, também de membros da Sociedade Civil que não sejam Conselheiros)? 116 

Mensalmente. 41.3 - Realiza reuniões descentralizadas (realizadas em 117 

bairro/distritos/municípios, fora da sede do Conselho)? Nunca. 41.4 - Realiza Ações de 118 

Mobilização Social? Anualmente. 41.5 – Acompanha votação/discussão do Poder Legislativo 119 

local? Anualmente. Bloco 7 – Rede Socioassitencial: 42 – O Conselho fiscaliza os serviços, 120 

programas, projetos e benefícios socioassistenciais do SUAS? Sim, por toda a rede 121 

socioassistencial (unidades públicas e entidades do SUAS). 43 – Se sim, informe como a 122 

fiscalização é realizada: Ambas as formas, por meio de visitas e por meio de análises de 123 

relatórios. 44 – O Conselho tem planejamento das fiscalizações realizadas anualmente? Sim. 124 

45.1 – Quantas visitas foram realizadasa entidades da rede socioassitencial em 2019?  Uma visita 125 

a uma unidade Pública e duas visitas a entidades Organizações Sociedade Civil, totalizando 3 126 

visitas. 46 – Em 2019, o Conselho deliberou sobre os critérios de repasse de recursos para 127 

entidades? Sim. 47 – O Conselho regulamentou, por meio de resolução própria (do 128 

CMAS/CEAS/CAS/DF), a inscrição de entidades e organizações de assistência social, bem como 129 

dos serviços, programas, projetos e benefícios sociassistenciais? Sim. 48 – Qual o número desta 130 

Resolução? 028. 48.1 – De que ano? 2017. 49 – O que está estabelecido por está Resolução? 131 

Caracterização das entidades/organizações, Documentação exigida, local de entrega da 132 

documentação, tempo para deferimento/indeferimento, procedimentos e análise do processo de 133 

inscrição, condições para visita às unidades, pedido de reconsideração/recurso, cancelamento de 134 

inscrição, acompanhamento e fiscalização das entidades. 50 – Atualmente, quantas Entidades ou 135 

OSC possuem inscrição no Conselho? 93 entidades. 51 – Quantas entidades fizeram pedidos de 136 

inscrição junto a este Conselho em 2019 (de 1º de janeiro a 31 de agosto de 2019)? 1 Entidade. 137 

52.1 – Quantos pedidos foram deferidos no ano de 2019? Nenhum (0). 53 – Quais os principais 138 

motivos de indeferimento? Não houve indeferimento. 54 – Quantos cancelamentos foram 139 

realizados em 2019 (de 1º de janeiro a 31 de agosto de 2019)? Nenhum (0). 55 – Quanto tempo, 140 
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em média, leva o momento que a entidade ou OSC faz o pedido de inscrição até o seu 141 

deferimento/indeferimento? 2 meses. 56 – Quantas Audiências Públicas para apresentação das 142 

entidades inscritas foram realizadas no último ano? Uma (1). 57 – O Conselho acompanha a 143 

execução dos Relatórios de Atividades e dos Planos de Ação apresentados pelas entidades e 144 

organizações da Sociedade Civil inscritas no Conselho? Sim. Bloco 8 – Composição: 58 - Qual o 145 

tempo de mandato dos Conselheiros desse Conselho? 2 anos. 59 – Quantas vezes cada 146 

Conselheiro pode ser reconduzido por igual período ao mandato? Uma vez. 60 – A(O) Presidente 147 

e Vice-Presidente do Conselho são eleitos em reunião plenária do Conselho? Sim. Há alternância 148 

na Presidência entre as(os) representantes do Governo e as(os) representantes da Sociedade 149 

Civil? Sim. 62 – As(os) representantes da Sociedade Civil no Conselho são? Eleitos em 150 

Assembléias instaladas especificamente para esse fim. 63 – Para o segmento de usuários, quem 151 

tem direito a voto no processo de eleição dos representantes da Sociedade Civil? Os 152 

representantes e organizações de usuários. 64 – Os representantes de Usuários ou Organizações 153 

de Usuários são; Beneficiários do Programa Bolsa Família, Beneficiários ou família de 154 

beneficiários do BPC – Benefício de Prestação Continuada, usuário de Serviços 155 

socioassistenciais de Proteção Social Básica, usuários de serviços sociassistenciais de Proteção 156 

Social Especial, Representantes de associação comunitária ou de moradores. 65 – Os 157 

Representantes de Trabalhadores são: Representantes de Conselho de classe profissional 158 

(Conselho Regional de Serviço Social – CRESS e Conselho Regional de Psicologia – CRP, 159 

outros Conselhos de classe). 66 – O Conselho tem comissão permanente? Sim. 67 – Quais as 160 

comissões permanentes estão funcionando nesse Conselho? Comissão de Financiamento, 161 

Comissão de Acompanhamento de Benefícios e Transferência de Renda (BPC, Programa Bolsa 162 

Família, etc.) Comissão de fiscalização/monitoramento/cadastro de entidades, Comissão de 163 

Comunicação. 68.1 – Segundo as normatizações, esse Conselho é composto por quantos 164 

Conselheiros? 12 Titulares e 12 Suplentes. 69 – Segundo as Normatizações esse Conselho é 165 

composto por quantos Conselheiros do Governo e quantos da Sociedade Civil: 6 representantes 166 

do Governo e 6 representantes da Sociedade Civil. 70 – Segundo as Normatizações esse 167 

Conselho é composto por quantos Conselheiros da Sociedade Civil: entre os titulares, um (1) de 168 

trabalhadores, dois (2) de usuários e três (3) de Entidades. Bloco 9 – Conselheiros: 70 - Os dados 169 

dos Conselheiros. 71 – Responsável: Amanda Moraes Secretaria Executiva do Conselho 170 

Municipal de Assistência Social – CMAS. Ao final da apresentação do CENSO – SUAS /2019 171 

Sra. Ludmila Serrão passa a palavra ao Presidente Sr. Rodrigo Lopes para que o mesmo explique 172 

melhor o número 17 conforme solicitado anteriormente, Sr. Rodrigo Lopes informa que no ano 173 

de 2018 o Município recebeu 3% de R$29.920,00 do IGD/SUAS que corresponde a R$897,64 174 

sendo que em 2019 o Município não recebeu nada desse repasse do IGD/SUAS, ele ainda 175 

acrescenta que dentro do possível o Município vem mantendo todos os Programas mesmo com a 176 

falta de repasses, até mesmo as despesas do CMAS que até agora no ano de 2019 foi de R$ 177 

10.160,00 referente luz, aluguel etc. ele acrescenta que no ano de Conferência gasta ainda mais e 178 

a Secretaria Assistência Social se preocupa em manter o Conselho para que funcione 179 

adequadamente. Sra. Pâmela de Brito pedi uma explicação o que é o IGD/SUAS e em que ele é 180 

destinado, Sr. Rodrigo explica que a Assistência é dividida em blocos; Primeira Infância 181 

(Criança Feliz), Proteção Social Básica, Proteção Social Especial, Índice de Gestão do Bolsa 182 

Família e o Índice de Gestão SUAS. O IGD/SUAS ele é um recurso de R$ 4.149,07. O recurso 183 

da Primeira Infância é para custeio embora já tenha uma portaria que possa ser utilizado para 184 

aquisição de bens duráveis. Proteção Social Básica e Especial também para custeio. Esse repasse 185 

do IGD/SUAS é para utilizar em aquisição de bens duráveis. Sra. Francyne Andrade pergunta 186 

sobre o Blog do CMAS. Sra Amanda Moraes explica que em mudanças anteriores de 187 

Conselheiros não foi possível saber da senha de acesso e o CMAS desde então vem trabalhando 188 

apenas com o e-mail, o facebook e, ela informa que as atas após aprovadas são publicidades no 189 

site da Prefeitura de Petrópolis. Sr. Rodrigo indaga se alguém tem mais algum questionamento 190 



 5 

quanto ao CENSO/SUAS e as representante do CRP perguntam sobre o número 67 quanto às 191 

Comissões, pois no Regimento Interno se refere apenas de três e o Censo SUAS 2019 esta sendo 192 

respondido com quatro. A secretária executiva informa que há um erro no preenchimento, pois 193 

realmente são apenas três permanentes e, portanto isto será acertado no documento conforme 194 

Regimento.  Na seqüência Sr. Rodrigo pergunta se há mais algum questionamento e não havendo 195 

passa para o regime de votação para aprovação do CENSO/SUAS 2019 e com 07 votos a favor, 196 

o CENSO/SUAS 2019 é APROVADO. Passando para o quarto ponto de pauta; Apresentação 197 

dos novos representantes da sociedade civil biênio 2019-2021, Sr. Rodrigo convida os novos 198 

representantes que se conduzam até a frente; CDDH – Centro de Defesa dos Direitos Humanos, 199 

CRP – Conselho Regional de Psicologia, Instituto Alliance, Projeto C-3, Mitra Diocesana e 200 

SADIAS – Sociedade Ademir Damaceno. Não compareceu a posse o representante da instituição 201 

SADIAS. Em seguida o Presidente dá as boas vindas aos novos Conselheiros e ressalta a 202 

importância desse Conselho e que juntos possamos trabalhar e fiscalizar e executar as Políticas 203 

Públicas nesse Conselho. Sr. Rodrigo lembra aos Conselheiros que na próxima reunião será a 204 

eleição para a nova Mesa Diretora. Sra. Amanda Moraes solicita ao Sr. Rodrigo que convoque os 205 

novos Conselheiros para compor a Comissão Mista para Análise do Demonstrativo Financeiro. 206 

Sra. Francyne Andrade do CRP pergunta qual o dia da reunião e Sra. Amanda responde que essa 207 

reunião será na próxima terça-feira (15/10); CRP e Instituto Alliance se comprometem a fazer 208 

parte dessa Comissão. Sr. Rodrigo Lopes pergunta se alguém tem algum informe e não havendo 209 

passa para o próximo ponto de pauta; Sr. Rodrigo convoca Sra. Amanda secretária executiva 210 

para a leitura das correspondências recebidas e expedidas; Ofício 01/2019 encaminhado pela Sra. 211 

Adriana Kreischer dando ciência a esse Conselho que não mais compõe o quadro da Instituição 212 

Sociedade Ademir Damaceno – SADIAS, a mesma informação foi recebida da Sra. Romilda 213 

Rodrigues Pereira que também não mais faz parte do quadro da Instituição SADIAS; 214 

Ofício335/19 encaminhado pela Casa dos Conselhos dando ciência sobe substituição de 215 

representação, Sra. Liliane Martins Gonçalves por Sra. Tatiana Saldanha Antunes Silva como 216 

Conselheira Suplente representando o Gabinete do Prefeito; Recebimento do Conselho Estadual 217 

com orientações ao Gestor da Política Municipal de Assistência Social falando sobre a 218 

participação e controle social, sobre as deliberações Constitucionais Civil no processo da 219 

redemocratização do país em foro das expressões da organização dos Conselhos Municipais e na 220 

reorganização das Conferências dessa forma solicitam que os Conselhos faça o seu processo 221 

participativo já que vários Conselhos não conseguiram realizar suas Conferências, eles ainda 222 

informam que a Conferência Estadual está prevista para os dias 08 e 09 de novembro de 2019; 223 

Ofício n°566/19 da Promotoria de Justiça de Proteção ao Idoso solicitando que o Conselho 224 

informe se apenas Instituições Públicas e/ou filantrópicas necessitam de inscrição nesse 225 

Conselho, eis que algumas Instituições particulares informam não ser necessária a inscrição; 226 

Ofício Circular 02/19 do Conselho Estadual provocando a finalização do Plano de Ação Federal 227 

de 2019, Sra. Amanda esclarece que essa Comissão é bem regular e sempre vem conseguindo 228 

responder tudo dentro dos prazos. Sra. Amanda faz a leitura dos nomes dos delgados que irão 229 

para a XII Conferência Estadual: Instituto Alliance – Sr. Gaudêncio Numa titular, SEELYG – 230 

Sra. Ana Cristina Eleutério, Casa da Cidadania Sr. João da Vitória; CDDH – Sr. Mauro Galvão.  231 

Amanda ressalta que o Estado não permite fazer alteração dos nomes já informados, mas que 232 

fará consulta. Dando sequência, a secretária executiva faz a leitura dos e-mails e ofícios 233 

expedidos; Ofício 041/19 encaminhada a Casa dos Conselhos com pedido de publicação de 234 

Resolução sobre o Plano de Ação Federal 2019; Ofício 042-43-44/19 Solicitando a representação 235 

das Secretarias Municipais de Educação, Saúde e Assistência Social que os representantes 236 

titulares na Comissão intersetorial do Programa Bolsa Família do Município; Ofício 045/19 237 

Encaminhamento ao Secretário - Chefe de Gabinete Sr. Renan Campos solicitando para estrutura 238 

da XII Conferência com barracas para o dia da abertura da Conferência; Ofício 046/19 239 

direcionado a Casa dos Conselhos solicitando pedido do edital de convocação para a Sociedade; 240 
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Ofício 047/19 encaminhado a Secretaria de Assistência reforçando a entrega do material digital 241 

de divulgação para a XII Conferência; Ofício 048/19 encaminhado a Casa dos Conselhos pedido 242 

de Resolução dando publicidade da inscrição para delegados para a XII Conferência; Ofício 243 

050/19 da Comissão de Orçamento e Finanças direcionado a Secretaria de Assistência 244 

solicitando os relatórios bimestrais do terceiro bimestre de 2019; Ofício 051/19 Convite Oficial 245 

feito à Secretária Sra. Denise Quintella para participação e composição da mesa para a 246 

Conferência; Ofício 052/19 para a Secretaria de Assistência solicitando a disponibilidade de 12 247 

funcionários para participar da Conferência; Ofício Circular encaminhado para as Instituições 248 

informando sobre a alteração das datas das reuniões; Ofício 053/19 a Casa dos Conselhos pedido 249 

de Resolução 016 tornando pública as alterações das datas das reuniões; Ofício 054/19 convite 250 

ao Sr. Robson Roberto da Silva convidando para a palestra  da Conferência no dia 20 de 251 

setembro; Ofício 055/19 Edital de convocação para a Reunião número 355 ; Ofício 056/19 252 

Tornando Público o Regimento Interno da XII Conferência; Ofício 057/19 Convite a Sra. 253 

Rosimere Cerqueira convidando para a palestrar na XII Conferência no dia 21 de setembro; 254 

Ofício 057/19 expedido à Promotoria de Justiça de Proteção ao Idoso em resposta ao ofício; 255 

Oficio ao Exmo. Prefeito Sr. Bernardo Rossi convidando para compor a mesa da Conferência; 256 

Ofício 058/19 solicitando o Edital de convocação da reunião 357. Encerrada as leituras das 257 

correspondências, o Presidente, Sr. Rodrigo Lopes agradece a presença de todos e deu por 258 

encerrada a sessão, da qual para constar, eu, Gisele de Freitas Carvalho 2ª Secretária do CMAS, 259 

lavrei e assinei a presente ata juntamente com o Senhor Presidente Rodrigo Lopes aprovada em  260 

13 de novembro de 2019. 261 


